

Liberté

LIBERTÉ
ART & POLITIQUE

Notes de gérance Un quart de siècle

Jean-Guy Pilon

Volume 20, numéro 6 (120), novembre–décembre 1978

Pour l'Hexagone

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/60084ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Collectif Liberté

ISSN

0024-2020 (imprimé)

1923-0915 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Pilon, J.-G. (1978). Notes de gérance : un quart de siècle. *Liberté*, 20(6), 9–9.

NOTE DE GÉRANCE

UN QUART DE SIÈCLE

Tout cela peut paraître très loin. Très long. Très lourd.

Cependant, l'autre soir, avec ce vieux compagnon de route et de rêves, je regardais des photos, des communiqués, des articles ; nous nous rappelions des noms, des tentatives, des espoirs. Et je m'étonnais de cette merveilleuse jeunesse et de cet entêtement paysan qui a permis à Gaston Miron de passer à travers modes, crises, mépris et flatteries. De demeurer vivant.

J'aime chez lui la continuité.

* * *

Ce numéro spécial que *Liberté* a décidé de consacrer au vingt-cinquième anniversaire de l'Hexagone, nous l'avons voulu un peu différent de ce que pourrait être un hommage traditionnel.

C'est pourquoi nous avons invité *tous les auteurs* ayant publié à l'Hexagone, à nous donner un texte inédit pour ce numéro.

Nous publions ici tous les textes que nous avons reçus.

A une bibliographie sérieusement établie et à une chronologie de René Lapiere que plusieurs des artisans de l'Hexagone ont revue, s'ajoute un article de Gilles Marcotte qui, depuis les débuts, a suivi avec attention et une extraordinaire générosité de coeur et d'esprit toutes les initiatives de l'Hexagone. Nous avons voulu que Gilles Marcotte raconte l'Hexagone de l'extérieur.

En rêvassant sur ce quart de siècle, nous sommes quelques-uns à rêver à notre propre jeunesse, mais nous nous rendons également compte que nous préparons, plus ou moins consciemment, peut-être, un futur.

Les temps approchent...

J.-G. P.